

Afirman que es uno de los más cercanos a Maduro Comunidad venezolana en Chile rechaza que Navarro sea candidato: "Es un peligro"

Critican que el candidato a gobernador respalde "a una dictadura" y que haya negado las violaciones a los DD.HH.

G. PARDO

La postulación del exsenador Alejandro Navarro, quien ha sido por años un férreo defensor del régimen de Nicolás Maduro, ha generado amplio rechazo en la oposición y también en sectores del oficialismo.

Navarro ha llegado a decir que en Venezuela no se violan los derechos humanos, y ha defendido los dichos del fiscal venezolano Tarek William Saab

respecto del asesinato del teniente Roland Ojeda, refugiado en Chile.

El rechazo a su postulación también se está manifestando con fuerza en la comunidad de venezolanos residentes en Chile.

La abogada, académica de la Universidad del Alba y exembajadora de Guaidó en Chile, Guarequena Gutiérrez, dijo a "El Mercurio" que "produce mucha preocupación pensar que un candidato a un cargo pú-

blico, en un país con democracia como lo es Chile, considere que el modelo socioeconómico en Venezuela, donde impera un régimen que viola DD.HH., es un sistema que se debe apoyar. Aunque el candidato haya manifestado que el proceso electoral de este 28 de julio debe ser auditado internacionalmente, son muchos los muertos, torturados, presos políticos y exiliados que se irrespetan".

Además, agregó que "el can-

didato ha manifestado por varios años estar de acuerdo con las acciones llevadas a cabo por Chávez y Maduro, quienes a través de las violaciones de derechos a los venezolanos han provocado el éxodo de alrededor de ocho millones. Es alarmante pensar que se puedan replicar en cualquier región de Chile las políticas que por más de dos décadas se han aplicado en Venezuela". Y remarcó que "los valores democráticos son

transversales más allá de una trinchera política o alianzas electorales estratégicas".

Por su parte, la representante de la comunidad venezolana en Chile, Mary Montesinos, afirmó que Navarro es "el mayor aliado del chavismo en Chile. Ha viajado a Venezuela a respaldar a Maduro y ha tildado a la oposición venezolana en Chile hasta de 'gusanos'. Está de acuerdo con una dictadura, y este tipo de personas son un peligro al asumir

un poder tan grande como una gobernación regional y administrando arcas regionales".

El sociólogo venezolano Marcos Garzón señaló que es una gran contradicción del oficialismo. "Llevar a un abanderado que ha estado apoyando a Maduro en la persecución de la población es algo inaceptable y contradice la línea actual del Presidente Boric, quien ha dicho que se tienen que transparentar las actas".



Mary Montesinos



Guarequena Gutiérrez